



## 学校生活の様子

### ◆なかよし集会◆

毎月集会委員会が企画・運営しているなかよし集会で、6月はボール送りリレーを行いました。

2人1組で新聞紙をピンと張ってボールをのせ、落とさないように気をつけながら器用にボールを運びました。みんなで応援し合いながらゲームを楽しみました。



### ◆防犯教室◆

今年度は、不審者に声をかけられた場合の対応について、山形県警本部の遠藤信子さんから教えていただきました。

常日頃から自分の身を守るための合言葉「きょうはいかのおすしー人前」を意識して、いざという時に勇気を出して行動することを友達に説明して、授業を進める6年生



### ◆青芋の学習◆

6年生が青芋復活夢見隊（代表：村上弘子さん）の皆さんにご指導いただきながら青芋の学習を行っています。今回は青芋を使った食べもの作りに挑戦しました。6月21日（水）に青芋を刈り取り、その葉を加工してペーストを作りました。そして、7月7日（金）にはそのペーストを使って白玉だんごを練り、フルーツポンチを作って食べました。6年生の子どもたちは一連の作業の手間と苦労から、青芋が「食」として活用が進まなかった理由を実感しながらも、そのおいしさに喜びを感じていました。



### ◆川の楽校◆

7月4日（火）に3・4年生が貫見地区内の月布川で川の楽校を行いました。大江町山里交流館「やまさあーべ」館長で本校の学校運営協議会委員でもある佐々木隆馬さんに講師をお願いし、また保護者の皆さんにも協力いただきながら、川の水生生物調査とチューブ滑りに取り組みました。



### 8月の予定

21日（月）2学期始業式

29日（火）委員会活動

31日（木）放課後児童クラブ連絡会

※8月10日（木）～16日（水）までは、夏季学校閉庁日となり学校に職員がおりません。この期間中の緊急連絡は、町教育委員会（電話62-2270）にお願いいたします。